

Bericht des Bürgermeisters in der Sitzung des Gemeinderates am 5. November 2020

I. Öffentlicher Teil

1. Neue Website rund um die Velorouten

Unter www.veloregion.de finden die Radfahrenden in der Stadtregion Münster ab sofort ein Informationsportal rund um das Veloroutennetz. Zentrales Element ist die Kartenübersicht aller 14 Velorouten von der jeweiligen Umlandgemeinde bis zur Promenade in Münster mit Detailinformationen zu Streckenabschnitten, dem Ausbaustatus, aktuellen Entwicklungen zur Umsetzung, den Besonderheiten entlang der Strecken und vieles mehr. Weiterhin geben in verschiedenen Rubriken beispielsweise Experten-Interviews Einblicke in die verkehrsplanerischen Aspekte; auch Radlerinnen und Radler kommen zu Wort und berichten, was sie an den neuen Routen schätzen.

Mit dem neuen Internetauftritt ist auch ein neues Velorouten-Logo entstanden, mit dem der stadtreionale Verbund ein neues Markenzeichen für die fahrradbegeisterte Region schafft.

2. Absage Baumpflanzaktion für den Bürgerwald

Ursprünglich war beabsichtigt, am Samstag, 14. November 2020, in einer gemeinsamen Pflanzaktion mit vielen Bürgerinnen und Bürgern Bäume einen Bürgerwald anzulegen. Aufgrund der Corona-Pandemie ist die Durchführung einer solchen Veranstaltung zu diesem Zeitpunkt nicht durchführbar. Deshalb ist die Gemeinde mit dem Grundstückseigentümer übereingekommen, die Baumpflanzaktion um ein Jahr zu verschieben.

Die bereits erfolgten Einzahlungen für die Baumpflanzaktion werden auf einem Sonderkonto der Gemeinde verwahrt und für den Ankauf der Bäume im Jahr 2021 vorgesehen. Die Einzahler wurden darüber informiert.

3. Volkstrauertag

Der Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge hat empfohlen, in diesem Jahr auf Gedenkfeiern anlässlich des Volkstrauertages am 15. November zu verzichten. Alternativ regt er eine stille Kranzniederlegung an.

Die Gemeinde wird dieser Empfehlung folgen und am Sonntagmorgen einen Kranz an der Gedenkstätte auf dem Alten Friedhof niederlegen.

4. Neujahrsempfang

Auch der Neujahrsempfang 2021 fällt der Corona-Pandemie zum Opfer.

5. Parkregelung für den Parkplatz vor dem Rathaus

Die Baumaßnahme auf dem Nachbargrundstück des Rathauses hat zur Folge, dass Baustellenfahrzeuge teilweise Parkplätze auf dem großen Parkplatz hinter dem Rathaus belegen. Um die Parksituation zu optimieren, wurde für den gesamten Zeitraum der Baumaßnahme für die seitlichen 10 Stellplätze vor dem Rathaus, die zum Gebäude hin gelegen sind, die Parkscheibenregelung aufgehoben. Die entsprechende verkehrsrechtliche Anordnung hat das Straßenverkehrsamt Warendorf vorgenommen. Die Gemeinde Ostbevern wird die Verkehrssituation weiterhin beobachten. Auf die Freihaltung des Eltern-Taxi-Platzes auf der rückwärtigen Seite des Rathauses morgens von 07.00 Uhr bis 08.00 Uhr wurde die Baufirma in persönlichen Gesprächen hingewiesen. Die Einhaltung wird durch das Ordnungsamt kontrolliert.

6. Stillstand am Kitabau im BG Kohkamp

Die Gemeindeverwaltung hat davon Kenntnis erhalten, dass seit vergangener Woche Montag (26.10.2020) die Bauarbeiten an der neuen Kita im Baugebiet Kohkamp III ruhen.

Die Gründe dafür können von Seiten der Verwaltung zum jetzigen Zeitpunkt nicht verifiziert werden.

Der vom Investor zugesagte Fertigstellungstermin für die neue Kita ist der 31. März 2021. Bis dahin steht die Übergangskita für die Betreuung der Kinder zur Verfügung.